

CAUSERIE 2015

CERAMIQUES DE L'ATELIER GERBINO

Par Jacques Hubert

Jean GERBINO (1876 / 1966) né en Italie, travaille dès son plus jeune âge dans son pays, puis en France chez MASSIER à Vallauris et chez PICHON à Uzès.

Il ouvre son propre atelier à Vallauris en 1930.

Après plus de 20 ans de recherche, il crée sa propre technique associant le *nériage* et les terres mêlées dont la particularité est de voir le même décor à l'extérieur et à l'intérieur.

Travailleront avec lui son fils Antoine, un gendre Eugène Capra et Edouard ALZIARY qui prendra la suite.

Yvan KOENING lui succèdera jusqu'en 2003.

A partir de 2005 sa petite fille Muriel KOENING ouvre son propre atelier.



